
Herr Barg möchte hinsichtlich der Beschlussvorlage wissen, welche Bepflanzung konkret 
vorgenommen werden soll. 
 
Frau Gottlieb führt aus, dass aufgrund der Erkrankung der zuständigen Sachbearbeiterin, Frau 
Schwanke, diesbezüglich keine diesbezügliche Erläuterung in dieser Sitzung des Bauausschusses 
erfolgen kann. Frau Gottlieb sichert jedoch zu, die gewünschten Informationen in Form eines 
Vermerks von Frau Schwanke dem Protokoll beizufügen. 
 
Auf Hinweis von Frau Schaub betont Frau Gottlieb, dass der Beschlussentwurf - um die 
Ersatzpflanzung in der frostfreien Phase der laufenden Pflanzperiode, spätestens aber bis Ende 
März 2015 umsetzen zu können - neben der Ausschreibung zugleich auch ausnahmsweise die 
Vergabe an den wirtschaftlichsten Bieter enthält. 
 
Herr Willmann führt aus, dass alle bisherigen Kompensationsmaßnahmen ohne Beanstandungen 
durchgeführt wurden und der Maßnahme bedenkenlos zugestimmt werden kann. 
 
Weitere Wortmeldungen sind nicht zu verzeichnen. Sodann lässt der Vorsitzende Herr Müller 
über folgenden Beschlussentwurf abstimmen: 


